
念の文鎮を戴きました。ありがとうございました。
・来週は年次計画書、再来週が年次報告書の発表があ
りますので各委員長さん宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木副委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　　 －山下小委員長

・本日は大変お世話になります。
岡崎南ロータリークラブ会長服部
英男様、三浦勝美様、本間毅様、
志賀為宏様

・本日はお世話になります。
いわき平ロータリークラブ　有賀　行秀 様

・歓迎　岡崎南ロータリークラブ服部英男会長、三浦
勝美様、志賀為宏様、本間毅様の来訪を歓迎して。
斉藤、山下、富岡、秋山、遠藤、吉野、冨澤、鈴木
（修）、押田、岩元、清水、髙萩、小熊、金成各会員
及び渡邉公平ガバナー、生駒会長、川口会長エレク
ト、渡邉國和幹事、鈴村副幹事
・いわき平ロータリークラブ有賀行秀様の来訪を歓迎
して。　　　　　 吉野、鈴木（泰）、小松崎各会員
・元米山奨学生 朱美善様の来訪を歓迎して。
髙木、鈴木（修）、髙萩、赤津（善）、嵐、林各会員
及び生駒会長、川口会長エレクト
・誕生祝ありがとうございました。

峯口、越田和各会員
・前回休んでごめんなさい。

越田和、荒川（義）、煙山、松崎各会員

岡崎南ロータリークラブ　会長　服部　英男 様
　三浦　勝美 様　 本間　　毅 様　 志賀　為宏  様
福島のみんな遊びにおいでんプロジェクト　小松恵利子 様

元米山奨学生　朱　　美善 様
いわき平ロータリークラブ　有賀　行秀 様

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　 38 名
 本日の出席率　　　 80.85％　　　　

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。早いものでもう
6 月に入りました。水無月というこ
とで梅雨に入るものと思われますが
最近 2、3 日は暑い日が続いていま
す。体調管理には十分注意して下さ

い。さて、この度私と鈴木修一郎夫妻、鈴木雅之夫妻
で国際ロータリーシドニー大会に行って参りました。
非常に大勢の人達が来ており、シドニーオリンピック
の行れた場所で開催ということで広くて歩くのが大変
でした。本日は沢山のお客様がいらっしゃっています
のでシドニー大会については時間のある時にお話をし
たいと思います。まず、岡崎南ロータリークラブ会長
の服部様以下 3 名の計 4 名の方がはるばる御出でに
なられました。本当にご苦労様でございます。その隣
は「福島の皆んな遊びにおいでん」の代表の小松恵利
子様です。その隣は皆様お馴染の少し大人になりまし
た元米山奨学生の朱美善さんです。それからいわき平
ロータリークラブの有賀行秀様もお見えになっており
ます。後程ご挨拶を戴きたいと思いますのでどうぞ宜
しくお願いします。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・今日は創立50周年を迎えた岡崎南ロ
ータリークラブの皆様をお迎えして
おります。遠路ようこそ御出で下さ
いました。ありがとうございます。
・クラブ定款・細則の見直しということで後程鈴村副
幹事より説明があります。
・また、岡崎南ロータリークラブさんから 50 周年記
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君が代
ロータリーの目的　 
　　　　　　　生駒　祐健 会長
－今月はロータリー親睦活動月間です－

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

◇親睦活動委員会－冨澤小委員長
　6 月に入りましたので今月誕生月
の方へ誕生祝いを差し上げたいと思
います。峯口会員、越田和会員前の
方へどうぞ。おめでとうございます。

◇新世代委員会－岩元委員長
　6月 2日に平成 26 年度の第一回イ
ンターアクトクラブ連絡協議会が郡
山で開催され磐城農業高等学校イン
ターアクトクラブ顧問の阿部先生と
参加して参りました。内容は 25 年

度地区事業報告及び反省点が述べられ決算報告があ
りました。また、事務局よりホスト校のローテーショ
ン確認がありました。

◎ゲスト挨拶　　岡崎南ロータリークラブ
会長　服部　英男 様

　皆さん、今日は。岡崎南ロータリー
クラブ 50 周年記念式典祝賀会に生
駒会長はじめ吉野様、斉藤様に御臨
席を賜り厚く感謝申し上げます。当

日は会員の手作りで御迷惑をおかけしたかもしれま
せんがロータリーのご友情で御容赦下さい。皆様の
御蔭で無事に記念式典祝賀会が開催出来ましたこと
御礼申し上げます。また、記念事業「福島のみんな、
遊びにおいでん」プロジェクトも本日お見えの小松
様のご協力により昨年 8月 2 日から 8 日まで福島の
親子、磐城農業高等学校、いわき総合高等学校のイ
ンターアクト部員をお招きして行いプロジェクトも
成功いたしました。また、これをご縁に勿来ロータ
リークラブ様と親善クラブ締結が出来たことを大変
嬉しく思って
います。全て
は小松様と勿
来ロータリー
クラブ様との
ご縁から始っ
た50周年でし
た。今後も親
善クラブとし

て末永くお付き合い戴けますよう宜しくお願い申し
上げます。

◎ゲスト挨拶　　福島のみんな、遊びにおいでん
　　　　　　　　　　　　　　　　　プロジェクト

　小松恵利子 様
　昨年行いました「福島のみんな、
遊びにおいでんプロジェクト」では
福島から愛知県岡崎市に招待し伸び

伸びと遊んでもらうというプロジェクトを御蔭様で
無事に成功させることが出来ました。これも岡崎南
ロータリークラブ様と勿来ロータリークラブのご理
解が無ければ
出来なかった
プロジェクト
です。子ども
達の笑顔を守
って行きたい
と思いますの
で今後共ご支
援賜りますよ
う宜しくお願
いします。

◎ゲスト挨拶　　いわき平ロータリークラブ
　有賀　行秀 様

　皆さん、今日は。本日お邪魔させ
て戴いたのは小松恵利子さんのご縁
でお邪魔致しました。日頃より勿来
ロータリークラブの皆様にはお世話

になっております。今後共宜しくお願いします。

◎ゲスト挨拶　　　元米山奨学生
　朱　　美善 様

　皆さん、大変お久し振りです。2
年振りにこちらの例会に参加致しま
した。2010 年、11 年と米山奨学生
として 2年間大変お世話になりまし

た。私は現在郡山でテレビ朝日系のＫＦＢで仕事を
しています。学友会の活動も行って今年度は渡邉ガ
バナーや鈴木修一郎幹事とお会いする機会が多くあ
りました。今後も活動を続けたいと思いますので宜
しくお願いします。

◎クラブ定款・細則の見直しについて
－鈴村副幹事

　3カ月前から 3年に 1度行う見直
しの為の定款・細則の改訂作業を進
めて参りました。皆さんのボックス
に入れましたので熟読して下さる

ようお願いします。大幅な変更点もありますのでお願
いします。

岡崎南ＲＣより小松さんのＮＰＯへ支援金の贈呈

親善クラブ締結書披露


